



7èmes Rdv de l'intelligence locale **Intercommunalités :** **Réformons la réforme !**

Mardi 7 avril 2015 / 14h – 17h30

La banque postale (Amphithéâtre)
115, rue de Sèvres – 75006 Paris

Entre objectifs affichés et évolutions nécessaires, Villes de France propose de faire la lumière sur les conséquences des réformes successives de l'intercommunalité pour les villes et agglomérations, à l'occasion de ses 7èmes rendez-vous de l'intelligence locale intitulés « *Intercommunalités : réformons la réforme !* ».

Organisés le 7 avril 2015, au cœur du débat sur la loi NOTRe au Parlement, ces rendez-vous permettront à Villes de France de formuler ses toutes dernières propositions pour résoudre les difficultés rencontrées par les élus : périmètre, gouvernance, moyens et mutualisations.

Ne faut-il pas stopper la course au gigantisme et ajuster le périmètre des EPCI aux « territoires vécus » ? Ne faut-il pas réviser les modes de représentation et redonner à la ville-centre une place plus conforme à ses fonctions dans le territoire ? Enfin, alors qu'on s'achemine vers l'introduction d'une DGF territoriale, Villes de France mettra en débat cette question - souvent absente et pourtant essentielle : l'EPCI est-il la supra-commune de demain ?

Considérant que la réforme n'est pas aboutie, Villes de France rendra public à cette occasion, son manifeste intitulé « *Intercommunalités : réformons la réforme !* ».

Comme tous les rdv de l'intelligence locale, ce nouveau rendez-vous est destiné à un large public d'élus, de présidents d'intercommunalités, de représentants du gouvernement, responsables territoriaux...

Contact médias : Echos de villes : Sophie Prévost – tél. : 01 42 21 12 18

Présidée par Caroline Cayeux, sénateur-maire de Beauvais, Villes de France, association d'élus pluraliste, (forte de 25 ans d'action, sous son ancienne dénomination de Fédération des villes moyennes) représente et accompagne les villes et agglomérations de taille infra-métropolitaine du territoire national dont elles forment l'armature urbaine. Elle regroupe ainsi près de la moitié de la population française.

Villes de France porte l'identité de ces territoires et défend leurs intérêts dans les débats de l'aménagement du territoire. Villes de France informe ses adhérents, réalise les études dont ils ont besoin, organise les événements qui les font connaître, valorise les positions communes sur les sujets majeurs pour la « qualité de ville » : gestion locale, développement économique et attractivité, innovation et enseignement supérieur, commerces et services publics, développement durable et qualité environnementale...

VILLES de FRANCE - 94 rue de Sèvres • 75007 Paris - Tél. 01 45 44 99 61 - fax. 01 45 44 24 50
- www.villesdefrance.fr - contact@villesdefrance.fr
Contact : Nicole Gibourdel, déléguée générale